

Carabineros y empresas mineras realizan trabajo conjunto para prevenir delitos en la industria



El primer encuentro de coordinación, buenas prácticas y trabajo conjunto para enfrentar los delitos que afectan a la industria minera en la región de Atacama, desarrolló Carabineros de Chile en conjunto con Codelco Salvador.

En la reunión de trabajo participaron representantes de las mineras Kinross, Río Tinto, Gold Fields, Fenix Gold y Codelco Salvador, quienes compartieron medidas de seguridad privada entre las empresas y cómo generar una comunicación oportuna con Carabineros.

El comisario de la Cuarta Comisaría de Carabineros de El Salvador, mayor Felipe González, destacó la “relevancia de este encuentro para compartir las buenas prácticas. Además, se resaltó la complejidad de la seguridad minera, entendiendo sus múltiples aspectos, desde la protección a las personas como de sus insta-

laciones. Asimismo, se destacó la importancia de la colaboración efectiva entre la industria y Carabineros, pues resulta esencial para la prevención de los delitos, rescatando el uso de tecnología avanzada en este mismo propósito”.

Por su parte, Miguel Rojas, director de Protección Industrial de Codelco Salvador señaló que “este tipo de encuentros nos ayuda a intercambiar buenas prácticas y en cómo podemos coordinarnos de manera efectiva y conjunta, uniendo esfuerzos, las empresas y la autoridad, en el propósito común de prevenir los delitos en la industria minera”.

Se espera que en las próximas semanas se pueda generar una nueva instancia de diálogo y trabajo conjunto, con el propósito de advertir las principales problemáticas y posibles soluciones, en el objetivo de prevenir los delitos en las empresas mineras de Atacama.